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池原社長

やっと春が来ました。昨年より花粉が少ない為、花粉症の症状が少なく快適に過ごしています。
前期は光回線・光電話＆iPadを導入しました。通信費＆FAXロール紙の節約、更に指示事
項を直接社員の皆様のiPadへ送信といった具合にダイワ薬品としてはかなり画期的な事に
なりました。販売に関してはiPad導入で戸惑いがあり、やっと最近iPadを活かすコツが掴
めて来た感じです。
さて、社会情勢の急激な変化が最近起こっています。薬品のネット販売の解禁またドラッグ
ストアの薬品宅配など　薬品業界の取り巻く環境はかなり厳しくなりつつあります。これか
らはお客様の健康を守りつつ更に健康アドバイザーとしての役割を益々要求される時代にな
る事と思います。お客様に対して親身に応対し、お客様に喜ばれる薬屋を目指しましょう。
今期一年更に頑張りましょう。

池原マネージャー

早いもので入社して約１年が経ちました。
この１年間、お客様から教えて頂くことが多く、毎日が勉強の日々です。

営業は初めてだったので、大変なこともありましたが、今は楽しんで営業が出来ています。

お客様への感謝の気持ちを、情報提供という形でこれからも届け続けたいと思います。

さて、草加営業所は、新人二人が入り、良い刺激を受け、雰囲気がいいと思います。

今年度、気持ちを新たに、皆一丸となって笑顔で頑張っていきましょう！！

第三ブロック　寺谷ブロック長

今更ですが、休みを使って『東京ソラマチ』に行ってきました。(^^)/
一人で実家に行った帰りにぶらっと寄って来たのですが、キャラクター関連のショップも充
実していて、見ているだけでも大満足てな感じで、すみだ水族館はこじんまりしているけど
ペンギンが人懐っこくて癒されました。

東京スカイツリーを眺めながらの氷点下アサヒスーパードライエクストラゴールド！は格別
においしく一杯では帰してくれませんでした。(>_<)

東京スカイツリー限定イチオシノグルメのヒョウ柄におめかしした「東京ばな奈」買って帰
りましたが、スカイツリーに関しては計画当初から名前がダサいとか、下町に似つかわしく
ないとか、いろいろな声もありましたが、周辺地域とともに盛り上がっていってもらいたい
ものです。

あ、次は東京スカイツリー展望デッキで東京の眺望を眺めて来よう！(*^^)v



第二ブロック　江口ブロック長

桜の花も咲き誇り、待ちに待った春到来ですね。

先日、千葉営業所の脇田君の結婚式にご招待いただきました。
美男美女の新郎新婦さんで、とても絵になる素敵な結婚式でした！

幸せで満たされている空間は、そこにいる全ての人を幸せな気持ちにさせてくれますね。

披露宴では挨拶を頼まれまして、非常に緊張しました。久々に変な汗をかきました（笑）
披露宴の冒頭に、夫「太らない」妻「怒らない」と誓っていましたので、これから脇田君を
見かけたら「太るなよ」と言ってあげて下さい。奥さんは少しだけなら怒って構いませんよ
（笑）どうぞ末永くお幸せに！

そして、ダイワ薬品も春到来です！私たちもお客様に少しでも多くの健康という幸せをお届
けできるように頑張りましょう！

第一ブロック　溜ブロック長

寒い冬もやっと終わり、春らしい季節になってきました。
最近、夏は暑く、冬は寒い。春と秋が短くなってきているような感じです。
春は新年度、入学、入社など新たなスタートの時期です。何となく気分がわくわくするよう
な季節で一番好きな時期です。
私の住む三郷市早稲田も駅から1キロ程桜並木が続いています。途中早稲田公園があり、桜
の時期は花見の人が多く場所も取れない位です。桜の名所と言われる所に行くのもいいです
が、意外と自宅の近くにも花見のスポットがあるものです。



日本で一般的に多く見られる桜がソメイヨシノです。桜の開花時期を知らせる桜前線もソメ
イヨシノの開花を基準にしています。このソメイヨシノは日本原産種のエドヒガン桜とオオ
シマ桜の交配で生まれた品種です。江戸末期に江戸の染井村の植木職人により育成され、初
めは桜の名所の大和の吉野桜として売られましたが、品種が違う為にのちに染井村の名をつ
けてソメイヨシノの名前が付いたとの事です。
　季節も春となり、会社も新年度がスタートします。今年の計画を着実に実行し、お客様と
のコミュニケーションを重視し、よりお役にたてる社員になっていこうと考えています。全
員で同じ方向を見て頑張りましょう。

草加営業所

★埼玉県の県花はサクラソウです。
この「サクラソウ」の英語名は
「最初に咲く花」という意味があります。
ダイワ薬品も、他の花より先に“春”を
告げるサクラソウのように、他社よりも
先にお客様に“健康という春”を届ける
企業に成長したいものです。

★我が草加営業所にも、この度、2人の新人が入りま
した。2人とも40代ですが、思えば、松尾芭蕉が日光
街道第２の宿駅の草加に滞在したのも40代でした。
その時の芭蕉は非常な決意を持って、草加から東北へ
向かいました。　　　　
草加営業所の2人の新人と共にベテランもそれぞれの
奥の細道を完成させるために目標へ
向かって歩みを運んで行きます。



千葉営業所

　寒かった冬も終わりようやく暖かくなってきた今日この頃です。今年の冬は各地で雪が降
りましたが、千葉ではひざ下まで雪が降り３、４日は仕事になりませんでした。慣れない雪
かきをして腰が痛くなり日頃の運動不足を痛感しましたが、北国の人たちはこれを冬の間
ずっとやっているのかと思うと頭が下がります。

先日、次男のサッカー練習会を見てきました。基本的な練習の後に８人制のミニゲームを
やっていました。みんな、うまい！！自分が小学生の頃のサッカーとはレベルが違う。個々
の基礎的な技術も高いし、チームとしてやる戦術が今のJリーグなどと変わらない。もちろん
体格の差やパワー、スピードは大人とは違いますが、やろうとしている事は大人のサッカー
と変わらない。これから先の日本のサッカーは楽しみと感じました。

そんな中、ふと感じたことがありました。個人技がうまいので本来ならパスを出すところ
を、自分だけのドリブルで突破しようとして相手にボールを奪われる子供。またその逆で絶
妙のパスを出したり、ドリブルで仕掛けて突破する子供。ただ上手いからだけではなく、全
体の状況を把握してベストな選択をしバランスよくプレーをしている子供は目を惹きまし
た。仕事でも一緒だなと。
配置だけでは駄目だし、販売だけでも安定しない。両方バランスよく出来ないと仕事が安定
はしないと…

子供のサッカーを見ながら再認識させられた１日でした。

宇都宮営業所

　今年の雪は、我が宇都宮で観測史上最も多い32cmの積雪量を記録しました。

1m50cmを記録した山梨の方からすれば、かわいいもんだと思われますが・・・

寒かった冬もようやく終わったと思いきや、今度は懐が寒くなる消費税率改正8％が始まり
ました。

消費税法が施工されたのは、平成元年に3％そして5％になったのは17年前
長く続きましたよね。

しかし、8％は一年後には10％となります。

それでも世界的に見れば10％は、全然低い方なんです。

ヨーロッパでは、ほとんどの国が20％、特にハンガリーではなんと27％ですと・・・

楽々JowBが１本15,240円になってしまう!!

税率が変わっても、いつの日か慣れてしまうもの。

ただ、仕事には慣れすぎないよう初心忘れるべからずの精神で今後も精進していきたいと思
います。



 水戸営業所

スライド式の給水口を開け、少しずつ水を流し込む。
「ここまで」と書かれた線で、蛇口をひねり水を止める。

右手には「それ」を握り、左手には、サーフボードのような「台」を持つ。
２階の部屋まで上がり、２つを所定に位置に置く。
「台」の下に折りたたんである「足」を、右、左の順に出し、その役割の形にする。

「それ」の両側に付いているボタンを、同時に押しながら持ち上げる。
むき出しになった「それ」から、顔を出しているコンセントをひっぱり出す。

2つの電気の穴に、押し込まれたコンセントを伝って、エネルギーが「それ」に伝導される。
「中」の表示に点滅を合わせ、「高」の所で押しボタンを止める。

目を閉じ、静寂の中の、音と匂いを嗅ぎ、聞き分ける。

しばらくして、「シュッシュッシュッ」と蒸気の音、温かい空気の匂い。閉じていた目を開
け、「中」の点滅が点灯に変わったことを確認する。

そして「台」の上に振り下ろされた布は、ゆっくりと広がり、その時を待つ。

「それ」を右手で握り、持ち上げ、その布へと降りていく。
布の上で一息ついた「それ」は、荒々しい息を吹き上げる。

右手で押さえ込んだ「それ」は、砕氷船のように前に進みだす。
その後には、真っ白い、しわ一つ無い布が現われている。

これがやってみると、以外と楽しいだな！アイロンがけ
奥さんがやっていたアイロンがけを、なーんとなくやらしてもらってから、好きになり今は
自分でやるようになってしまっている。

しかも、一つ一つの工程も面白い。回数を重ねていくと上手になっていくのもうれしい。
そしてなにより、完成した作品をハンガーに掛け、眺めるのが良い。

クリーニングが当たり前と思っていた自分に訪れた小さな幸せ。

まだ経験したことの無い男性諸君。１度やってみてね。

几帳面な人や、向上心のある人などはハマること間違いナシ！

以上、何故か、アイロンがけでした。

仙台営業所

こんにちは。今シーズンの欧州サッカーもいよいよ終盤です。今年はワールドカップイヤー
ということもありますので盛り上がっていきましょう。今回はリーグ戦は置いておいてチャ
ンピオンズリーグを予想していくと、一般的な優勝候補はバイエルンとマドリー、バルサが
一歩リード、特にバイエルンはグアルディオラが監督になり、リーグ戦は圧倒的な強さを
誇っています。ですが、私の予想はアンチェロッティが監督になりジダンがアシスタント
コーチとしてサポート、バロンドール受賞のCR7、ベイル、ベンゼマの3トップが好調のマ
ドリーとさせていただきます。今年こそデシマの達成！それではリスボンで逢いましょう。



山形営業所

3年が経ちました。
�
経験した事のない揺れ
想像を絶する津波
福島の原発事故
�
あの日から3年が経ちました。

先日、石巻廻商に行って来ました。

3月という事もあり、多くの得意先で3.11が話題となりました。ある人は近所の方々に声を
かけながら高台を目指し、またある人は1階部分が浸水したため2階で不安な一夜を過ごし、
さらにある人は水の中を泳いだ後、ずぶ濡れのまま家族を探す。けれども皆さんの眼はしっ
かりと前を向いていました。

今、石巻は復興に向けて歩んでいます。以前と変わらない、いや以前よりも人や車の往来が
激しくなった地区があります。
しかしながら、海岸沿いでは以前の建物が全くない寂しい地区も残っています。

あの街並みが復興するとともに、被災された方々の心の底から笑える日が1日も早く来るこ
とを望みます。

�

日和山公園から見た門脇、南浜町地区と石巻湾
�
最後に、宮城県のラジオ放送でアナウンサーが言っていた2つの言葉を紹介します。

『私たちが生きている今日は、震災で亡くなった方が、生きていたかった今日。』
『何かをしなければならないと思いながら、何も出来ない自分がいます。しかしあの日を忘
れてはならない。』



柏営業所

柏営業所の各々に「春といえば？」と伺いました。

中塚  「花粉 出会い」
太田  「消費税」
押野  「新学期  新年度」
西田  「黄砂」
山田  「桜」
中村  「種まき」

相変わらず六人バラバラな回答ですが、この春も一丸となって頑張る所存でございます
柏営業所の面子は、酒を嗜む人がいないのでいつもシラフです。
プライベートの時間ではいったいなにをしているのでしょうか？
再び聞いてみました。

「散策」
「睡眠」
「別にとくに‥‥」
「テレビ見てる」

ん～、あまりエネルギッシュではないみたいです（汗

中村は無利益な発信を続けております！（さりげなく宣伝）
1970～80年代にかけて活動していたイギリスのロックバンド「レインボウ」を、そっくり
そのままコピーしてる和製バンド「アメンボウ」が元気になってきました。
今年からは都内から離れ、地方へのツアーにも意欲を沸かしております。
皆さんの地元へ行かれた時は、是非とも応援してやって下さい。
あっ、中村はドラム担当です。



木更津営業所

　桜が舞う春を迎え、２６年度がスタートしました。
昨年度は人員も定着せずに会社の足を引っ張るような実績で大変申し訳有りませんでした。
昨年度は１２月から鈴木君が足首の骨折で２か月半の離脱、続いて石坂班長が親指付け根の
筋肉炎症により１週間の離脱、小原君胃潰瘍と欠員に次ぐ欠員で本当に健康の大切さを再認
識させられました。
　今年度、まずは各自の健康管理に留意し、年間目標の達成に向け健康第一に取り組んで
参りますので、木更津営業所一同宜しくお願い致します。

大宮営業所

日増しにポカポカ暖かくなりましたが皆様いかがお過ごしですか？
いよいよJリーグ、プロ野球、選抜高校野球の季節がやってきました。ファンの方は一番春
を感じる事でしょうね＼(^o^)／
さて、プロの選手達も一番気を付けてることがあります。そうですね、体調管理（病気・ケ
ガ）ですね。もしかしたら選手生命の危機に陥ることもあり得ます。
私達も健康でなければ遊びも仕事も何をするにも健康でなければ何も出来ません。
元気に楽しく過ごす為に日頃の健康管理が大切ですね。
私達大宮営業所一同サポートしていきます。
笑顔で楽しく元気に長生きしましょう＼(^o^)／
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　大宮営業所一同

本社　谷川

♪春が来た♪
　春と言えば、桜！！　お花見を思います。
お弁当や飲み物を持参して　お花見なんて良いですよね(^o^)丿
特に遠くに行かなくても、草加公園・・・充分楽しい気分になれます。
小さい子供達やら、お年寄りの方やら、近所のお仲間さんか？　親戚の人か？？
皆ほっこりとしたお顔で楽しそう・・・・
冬の寒い間、暗く固くなった気持ちを癒しに、草加公園・・・
お稲荷さんでも造って　遊びに、草加公園・・・・
また出掛けようかと考えている　今年でした。


